

# *Comienzan reuniones de la Cumbre Iberoamericana en Dominicana*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Santo Domingo, 22 mar (RHC) Las reuniones de cara a la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefes y Jefas de Estado y de Gobierno que se celebrará en Dominicana el viernes y sábado próximos, comenzaron este martes.

La IV Reunión de Coordinadores Nacionales y de Responsables de Cooperación se lleva a cabo en la Cancillería y en ella será presentado el informe del secretario general iberoamericano, Andrés Allamand, y será adoptada la agenda del evento.

También este miércoles en horas de la tarde, será presentado el informe del Observatorio Iberoamericano de Cambio Climático y Desarrollo Sostenible de La Rábida Sistemas Alimentarios y Cambio Climático en Iberoamérica.

Para mañana jueves está prevista la reunión con observadores y asociados consultivos de la Conferencia Iberoamericana, en la cual se procederá con la presentación del Informe Sur-Sur y Triangula

en Iberoamérica 2022.

Y además, será el primer día del XVI Encuentro Empresarial Iberoamericano, en el que se presentará el informe Perspectiva Económica de América Latina 2022, en el Centro de Convenciones de Sansoucí.

Según el programa de la Cumbre, el venidero viernes corresponde la reunión de ministros de Relaciones Exteriores Iberoamericanos, será el segundo día del Encuentro Empresarial y los presentes conocerán los resultados del Programa Iberoamericano sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

De esta forma todo quedará listo para la inauguración de la XXVIII Cumbre Iberoamericana, en la fortaleza colonial Ozama, en la noche del viernes y el sábado, a partir de las 09:30, hora local, transcurrirá la sesión plenaria, con un almuerzo que el presidente, Luis Abinader, ofrecerá a sus invitados de manera privada y sin agenda, en el Palacio Nacional.

Según los organizadores del cónclave es de esperar la presencia de 14 presidentes, dos vicepresidentes, dos primeros ministros y 22 cancilleres, quienes adoptarán importantes instrumentos tendentes a garantizar el desarrollo de la región.

La Conferencia Iberoamericana constituye un espacio de cooperación consolidado, con una experiencia avalada por más de 30 años de quehacer ininterrumpido. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317436-comienzan-reuniones-de-la-cumbre-iberoamericana-en-dominicana>



**Radio Habana Cuba**